



Verein ELSA sammelte 5000 Euro für Juristisches Seminar

Einen Spendenscheck über 5126,67 Euro nahmen gestern Prof. Thilo Marauhn (2.v.r.), der Dekan des Uni-Fachbereichs Rechtswissenschaften, und Matthias Wolf (2.v.l.), der Leiter der Zweigbibliothek Recht und Wirtschaft entgegen. Übergeben wurde die Spende von ELSA Gießen, einem internationalen Zusammenschluss von Jura-Studenten, vertreten durch Präsidentin Sybille Hammelmann und Fabian Neumann. Letz-

terer hatte zusammen mit der Fachschaft im Juni den fünften Gießener Jura-Tag organisiert. An diesem Tag waren von den geladenen Kanzleien, Wirtschaftsunternehmen und Verlagen, die Einblicke ins praktische Berufsleben vermittelt hatten, Spenden gesammelt worden. Der Gesamterlös fließt nun dem Juristischen Seminar zu und wird für die weitere Anschaffung von Studienliteratur verwendet. (ta/Foto: Schepp)